

夏の！ オープン エンリッチ 8月22日



地域の方々による出前講座を開講しました

毎年夏に実施している「夏の！オープンエンリッチ」、地域課題解決に取り組む大人たちのお話を聞き、自身のキャリア形成の参考にしたり探究学習のヒントにする活動です。今年度も、市役所や地域の企業、マスコミ関係など多くの方々にご協力いただき、11コの講座を開講し、生徒たちは自身の興味に応じて1人2講座を聴講しました。各講座では、グループワークをしたり、自分の人生プランを考えたりと様々な活動に頭フル回転で取り組みました。

参加生徒・生徒の感想

「市政への取り組みや可児市民への向き合い方、また住みやすいまちづくりするための取り組みなど、これからの探究の時間に活かせるなと思いました。」(市役所の方の講座を聞いて)

「絶対にこれをやりたいという目標をもって、努力したり行動したりすることは大切だと思った。たくさん失敗しても人生はどうかなるので、やりたいことはやった方がいいということがわかった」

「LGBTだけでなく、色々なことに偏見や差別はまだまだあるけど、お互いの考えを大切にして、マイノリティの人々を支援したいと思いました」

活動写真

